
Commune de DOMSURE 
Procès-verbal Réunion du Conseil municipal  

Du 20 juin 2024 à 19h30 
Convocation du 15 juin 2024  

 

 
Nombre de conseillers 
En exercice 11          
Présents : 10 
Absent excusé : 1 
Votants : 10 
Date de la convocation et affichage : 15 juin 2024 

 
L’An deux mil vingt-quatre, le vingt juin 
Le Conseil Municipal, légalement convoqué, s’est réuni en session ordinaire sous la présidence de Patrick 
VACLE, Maire. 

             
 

Présents :  Patrick VACLE, Lilian BILLET, Brigitte FISCHER, Mathilde FERRIER 
Xavier BERNARD DE DOMPSURE, Jean-Paul BOUILLOUD, Jérôme COMMARET, Brenda COSTANZO, 
Christine DROUILHET, Pauline MICHEL 
 
Absent excusé :   - Patrick BOUILLET 
 
Secrétaire de séance : Pauline MICHEL 

 
ORDRE DU JOUR 

Convocation du 15/06/2024 
►Bâtiments communaux - finances 
- Point projet bar restaurant 
- Point projet aménagement terrain de jeux  
- Point projet WC publics 
- Point projet avant toit atelier 
- Point projet toit alambic 
- Pompe arrosage automatique 
- Devis entreprises 
- Demandes de subventions DETR – REGION 
- Plan de financement  
- Projets garderie  
 
► Elections législtatives  
- Permanences du 30 juin et 07 juillet 2024 
 
► RPI 
- Point rentrée scolaire 2024-2025 
- Conseil école 17-06-24 
 
► Voirie 
- Plaque station villard 
- Point routes 
 
► Manifestations à venir  
- Repas Restaurant scolaire Beaupont Domsure 22 juin 2024 
- Estivoeux 29 juin 2024 
- Divers  
 
 ► Divers  
- AG Semcoda 
- Affaires diverses 
 

 
 
 
 
 



 
Le PV du conseil municipal du 23 mai 2024 est accepté à l’unanimité 
 
1/ Bâtiments communaux – Finances  
 

a) Point projet Bar Restaurant :  
Monsieur le Maire présente l’avant-projet de travaux proposé par M BRISE de Atelier 71- 39 
chemin des Jardins 71480 Dommartin Les Cuiseaux. Une première estimation chiffrée s’élève à 
229 400,00 € HT à laquelle il faut rajouter les honoraires et frais architecte arrêtés à 11 % soit un 
total de 25 234,00 € HT. 
 
b) Point projet aménagement terrain de jeux : 
La demande de subvention auprès de l’ANS a été envoyée. Ils ne prennent en référence que les 
jeux (circuit VTT, agrès, table ping pong…) soit une estimation de 6100,00 €. 
 
c) Point projet WC publics :  
La rénovation et mise aux normes de ces derniers seront envisagées en même temps que les 
travaux du restaurant. A définir avec les entreprises. 
 
d) Point projet avant toit atelier : 
Monsieur Patrick Bouillet, en charge du dossier, étant absent, le sujet sera remis à l’ordre du jour 
du prochain conseil.  
De même, la question du toit de l’alambic sera à revoir. Des fuites ont été constatées. Les arbres 
environnants devront être abattus. Des devis seront demandés à plusieurs entreprises équipées 
pour réaliser ce chantier.  

 
e) Pompe arrosage automatique :  
Monsieur le Maire précise que l’entreprise Balan Paysage est venue vérifier l’installation de 
récupération d’eau de pluie. Il s’avère que les cuves sont pleines mais que la pompe sensée faire 
démarrer l’arrosage automatique ne fonctionne plus depuis un certain nombre d’années. De ce 
fait, il a été proposé d’installer de nouvelles pompes avec compteur séparé pour faciliter le suivi 
de consommation d’eau. 
 
f) Devis entreprises : 
Monsieur le Maire présente le devis de la Cuma relatif au broyage des branchages stockés depuis 
l’élagage des arbres sur la commune. Le devis d’un montant de 800,00 € HT est validé, à 
l’unanimité. Le broyage sera effectué lors d’un prochain passage sur la commune. 

  
g) Projets garderie : 
Les effectifs sont en hausse, ce qui est une bonne nouvelle. Néanmoins, il faut rester attentif aux 
besoins matériels et à la capacité d’accueil. Il a été demandé d’agrandir la salle principale en 
enlevant certains murs de séparation, afin d’assurer une meilleure surveillance et agrandir 
l’espace. 
Des devis seront demandés pour s’assurer de la faisabilité.  

 
2/ Elections législatives 

a) Permanence du 30 juin 24 
Des créneaux de 2h30 sont complétés 
 
b) Permanence du 07 juillet 24 
Des créneaux de 5h00 sont complétés 
 

3/ RPI  
a) Point rentrée scolaire 2024-2025  
Le conseil d’école a eu lieu le 17 juin dernier. Les effectifs attendus pour la prochaine rentée se 
décomposent ainsi : 19 PS – 20 MS – 13 GS – 15 CP – 12 CE1 – 13 CE2 – 13 CM1 et 9 CM2 
- Classe de Mme Brunet : 26 soit 19 PS et 7 GS 
- Classe de Mme Michel : 26 soit 13 MS et 13 GS 
- Classe de Mme Duvernay : 21 soit 15 CP et 6 CE1 
- Classe de Mme Robert : 19 soit 6 CE1 et 13 CE2 
- Classe de Mme Ferlet : 22 soit 13 CM1 et 9 CM2  
Soit un total de 113 élèves. 
 



Les projets de Domsure :  
USEP : les classes des PS et MS ont fait deux rencontres : les olympiades au gymnase de Marboz 
et une sortie orientation à l’école de Bény.  
Projet musique avec Didier et Aline Joannon, danses en groupe avec les parents à la salle des 
fêtes. 
Rencontre semaine olympique entre les classes du RPI 
 
Les projets de Beaupont :  
Remerciements à tous les parents qui se sont faits agréés pour les activités piscine et escalade. 
Animation sur la biodiversité de la Bresse par l’ADEB (Association de Défense de l’Environnement 
Bressan). 
Rencontre semaine olympique entre les classes du RPI. Les élèves de Beaupont ont relevé le 
défi de parcourir 2024 mètres pour se rendre à Domsure à pied. Ils ont ensuite participé à 
différents ateliers sportifs avant de présenter le flasmob et partagé un pique-nique. 
Remerciements aux ATSEM, parents accompagnateurs pour leur aide. 
Rencontre avec le sportif Florian Grengbo qui va participer aux jeux olympiques en cyclisme sur 
piste.  
Sensibilisation au bon usage des écrans et sur les effets néfastes sur le sommeil par des étudiants 
d’écoles de santé et de médecine. 
10 séances de piscine pour les CE1 et CE2. 
Rencontre USEP pour les CP/CE1 à Coligny en athlétisme et les CE1/CE2 à Bény en arts du 
cirque et athlétisme. 
Initiation à l’escalade du 17/06/24 à la fin de l’année. 
Participation à un spectacle de théâtre pour les CP/CE1 dans le cadre des Petites Scènes Vertes 
 
CM1/CM2 
Initiation à l’allemand par Mme Destremond, professeur au collège. 
Participation à la cérémonie du souvenir des résistants fusillés en 1944. 
Initiation à la pratique de la pêche sur invitation de la Société de Pêche Beaupont-Domsure. 
Matinée au collège pour en faire une visite et participer à un jeu de l’oie avec une classe de 6ème. 
Rencontre USEP rugby à Bény. 
 
Les demandes de l’école de Domsure :  
Remerciements pour l’achat du massicot et de l’accès à la salle des fêtes et de la halle pour les 
différents projets et aides à l’installation du mur d’escalade. 
L’obligation scolaire rend l’accueil des nouveaux élèves plus compliqué avec des enfants qui ne 
sont pas propres et manquent d’autonomie. 38 élèves de 4 ans et moins seront accueillis à la 
prochaine rentrée. L’équipe enseignante souhaiterait un aménagement des heures de Mme 
Christaux afin de pouvoir prendre en charge les levers des MS et animer un atelier dans la classe.  
De plus, une interrogation se pose quant à la surveillance des repas avec 40 enfants en moyenne.  
Un aménagement de la cour est en cours de réflexion afin de repenser l’accès à l’école et 
l’implantation d’arbres en pot. 
 
Plusieurs réunions seront organisées en septembre puis décembre pour le suivi et l’évolution des 
changements.  
 
Les demandes de l’école de Beaupont : 
Remerciements à Johan pour le transport du mur d’escalade (avec M Hanot) et des plaques de 
béton cellulaire.  
Remerciements aux communes pour le financement du bus pour se rendre à la commémoration 
du 18 juin 2024 aux Lusy. 
Remerciements à Beaupont pour l’achat du matériel prévu pour embellir la cour. 
Remerciements aux parents d’élèves élus pour l’organisation de la soirée autour du harcèlement 
et pour leur dynamisme. 
Demande d’un interphone à l’entrée de l’école, de réorganisation de la salle informatique en salle 
de réunion. 
Demande d’emprunt de petites chaises à Domsure pour les futurs CP. 
 
 

 
4/ Voirie 
La commission voirie s’est réunie en présence de l’entreprise Boisson TP, Chacun a pu constater 
l’état critique des routes dans l’ensemble. Il a donc été convenu que les portions à refaire cette année 



le serait suivant un processus plus fiable à savoir, décaissement, concassage, remise de cailloux, 
collage à l’émulsion.  
 
5/ Manifestations à venir : 
- Estivoeux : commandes de bouchées chez Mane restaurant Le Salmone (Domsure) et de pizzas et 
tartes aux pommes chez Boulangerie Teillard (Beaupont). Les boissons seront commandées à la cave 
du Revermont (Marboz). 
RDV à 16h00 pour la mise en place.  
 
- AG Semcoda 27/06/2024 : pouvoir sera donné à M VACLE pour remplacer Mme FISHCER. 
 
- Cérémonie du 18 juin 2024 : excellents retours des gens présents, beaucoup de personnes se sont 
déplacés, beaux échanges avec les enfants de CM1/CM2 venus participer. 
Remerciements à Mme Delay pour le fleurissement de la stèle, à M Fourrier pour sa participation et 
son interprétation du chant des partisans et à Mme Drouilhet pour l’organisation de cette cérémonie.  
Chacun a pu partager le verre de l’amitié sous la halle à l’issue de la cérémonie. 
 
6/ Divers  
- Quel devenir de la commune vis-à-vis du SCOT : maintien de la carte communale pour le moment 
tant que cela sera possible. Un PLU sera malheureusement à envisager dans quelques années.  
- Que faire face aux décharges illégales : installation de panneaux décharge interdite dans un premier 
temps. Faire la demande à Signaux Girod. 
- Bulletin municipal : qui aurait une photo mystère à soumettre ainsi que son histoire ?  
- Guinguette du comité des fêtes : une marche écocitoyenne est organisée (fournir un plan de la 
commune) et (demande de laisser les filets à mouton autour du stade afin de sécuriser l’accès). 
 
La réunion se termine à 21H30  
 

Prochain conseil municipal le jeudi 25 juillet 2024 à 19h30 
 
 
 


